
        第５回はにしな寮在り方検討委員会会議議事録【概要】 

 

日 時   令和５年 12月 18日（月） １３：５０～１４：３０ 

場 所   長野市資源再生センター事務所棟２階 大会議室 

出席者   委員（総数 13人中 11人出席） 

      事務局（７人、はにしな寮所長含む。） 

 

１ 開会 

 ・大橋委員及び原委員欠席の連絡 

２ 委員長あいさつ 

３ 議事 

（１） 養護老人ホームはにしな寮の在り方に関する提言（案）について 

 ・事務局より資料１に基づき説明 

【質疑・答弁】 

○委員長 

提言内容「のベッド数」は不要かと思う。 

・該当箇所を修正し、資料１の内容を提言書とすることで決定。 

（２） 広域連合長への提言書の提出について 

 ・事務局より資料２を配布し説明 

【質疑・答弁】 

○委員 

提言に至った経緯及び理由における、はにしな寮「本年度末築 42年を経過」、及び 

養護老人ホーム松寿荘「築 37年以上経過」の各記載について、書き方を合わせられ 

るか。 

○事務局 

はにしな寮は昭和 61年４月、松寿荘は 10月から運営開始であったので本資料のよ 

うに表記した。 

○委員 

施設の規模について、「定員 60名」と「60床」の表記が混在している。 

○事務局 

定員で表記を統一させていただく。 

○委員 

「60床分の増床分」との記載もあるが、定員の表記に修正することは難しそうだ。 

○事務局 

文脈に合わせて修正する。 

 



○委員 

本提言では、160床の施設を作るとは言っていないということでよいか。 

○事務局 

建て替えを行う際に必要な床数が、今現在は見極められないことを踏まえ表記して 

いる。 

○委員 

本委員会では、２つの統合した新しい施設を建築すべき、という内容まで提言した 

ということでよいか。 

○事務局 

統合するという方向性を第三者である委員の皆様からいただいたので、今後はその 

方向性を踏まえて具体的に検討する。 

○委員長 

床数まで記載は必要だったか。 

○事務局 

規模感を示すために記載しておくこととした。 

（３） その他 

・広域連合長への提言書の提出と報告 

    日時 12月 21日（木）午後１時 30分から 

    会場 長野市役所第一庁舎５階 市長応接室 

    報告者 委員長・副委員長 

・事務局長から御礼のご挨拶 

４ 閉会 


